

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Georg Conrad Pregitzer an August Hermann Francke.

Pregitzer, Georg Konrad

Tübingen, 03.12.1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45875](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-45875)

Tub. 3. III. 7

113

VENI Redemptor gentium Simple
nos SPIRITU tuo.

Pater in CHRISTO venerande.

Memor promissi, calens affectu debitum
persolvere, & quam TE amem ac venerer, hinc
fester. Li liberaco Gilmā salog Norther-
Jam venoti, hanc ē manu Godofredi
Thomasi cospes accepit, tecum Gratiam celestem
Celebro. Tubinga mea tui memor manet
& meo merito expectetur, ut te perpetuum
amet. Perge in cursum virtutum, & regna
hac byeme per nitidos montes, id est
per multas difficultates, penetra! Certe
Hala tua laboriosa reditura portas aperiet.
Nos Regi Iesu CHRISTO januam cordis

Patris Epus adiuti aperiemus. Vale VR
Theophile & an hanc accepit? vel hanc
penitentiā. Dabam Tubingae J. III.
Jec. proximo die a tuo d'icem
MDCXVII.

Vener. Paterni tui Nominis
plurimam salutem comitibus tuis. Cultor devotissimus
M. Georgij Conradi Praeceptoris

menſe febr. 1718 accepi Haſ hochwürden,
et d. 6. febr. reponi. Haſ hochwürden,
Herrn Auguſt Herman Franke,
Dr. h. Schrifft weſenlichen Profefſion
ordtn. zu Halle und Herrmann zu
St. Ulrichs Layſch, zu Gorbys-
witzer nächſtlichen Gauden an-
malen in
Münſterberg.